

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado Miguel Garaulet Rodríguez del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la conexión de la N-1 con el barrio El Crucero en Miranda de Ebro (Burgos).

Congreso de los Diputados, 27 de julio de 2018

Dentro del convenio firmado con ADIF, se realizaron varias obras para crear pasos elevados o subterráneos por las vías. Dentro de estos, nos encontramos con la vía que une el barrio del Crucero, actualmente con la nada, dado que no se ha construido una rotonda, carril de incorporación o similar que conecte el barrio con la N-1 quedando totalmente inutilizado.

Es urgente y necesario que se ejecute un enlace con la N-1 para facilitar las conexiones, mejorar la seguridad, así como permitir que los vecinos del barrio puedan acceder a la carretera nacional.

Por todo ello:

1. ¿Qué medidas pretende adoptar el Gobierno de España de forma coordinada con la Junta de Castilla y León para ejecutar una vía que conecte la N-1 con el barrio del Crucero en Miranda de Ebro?
2. ¿Qué plazos maneja el Gobierno de España para llevar a cabo esta inversión que tanta importancia tiene para Miranda de Ebro?

Grupo Parlamentario de Ciudadanos

Congreso de los Diputados

Carrera de San Jerónimo, s/n Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos
28071 · Madrid · España

Miguel Garaulet Rodríguez

